
 

 

ご意見箱に対する回答(2025.4月回収分) 
ご意見・ご要望 回答 

お食事は同じ材料を使っておられることが多く、

メニューが同じ物の繰り返しだったと私は思いま

す。（3階病棟入院患者） 

 

このたびは貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。当院では院内食事箋規約に基づき

栄養管理を実施させていただいております。誤

嚥のリスクがあり使用を制限している食材もあ

ること、また治療食の制限の兼ね合い等でご不

便をおかけしました。いただいたご意見を参考

に献立内容を検討し、今後の献立充実に努めて

まいります。 

（臨床栄養科） 

病院での食事は魚や豚肉、とり肉、たまご各種野

菜、果物等、毎日色々な食材を使って色々なメニ

ューで全般的に美味しかったのですが、朝食がパ

ン食で無かったのが残念でした。パン食があると

もっと美味しく感じたと思います。 

（3階病棟入院患者） 

このたびは貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。当院ではご飯食を基準とした院内

食事箋規約に基づく栄養管理を実施させていた

だいております。その理由としましては、小麦

粉や加工品は調味料に次いで塩分の給源となる

ため、一日の食事の中でバランスよく塩分を配

分する観点から、現在はごはん食のみの朝食と

させていただいております。ご希望に沿えず申

し訳ございませんが、ご理解の程よろしくお願

いいたします。 

（臨床栄養科） 

形成外科があるようにしてほしいです。よろしく

お願いします。同じ病院内で（別病院、紹介状な

しで）治療したいです。 

 

 

このたびは貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。当院では現在、形成外科の設置予

定はございませんでしたが、今後の病院運営の

参考にさせていただきます。 

（事務部） 

 

皆様からいただいたご意見は、今後のより良い病院づくりのための参考にさせていただきます。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

 

牧病院 院長 
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3階病棟入院患者様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2階病棟入院患者様 

 

大変励みになる感謝のお言葉をいただき、ありがとうございました。 

職員一同、これからも医療･サービスの向上に努めます。 

牧病院 院長 


